

NOTA DE PRENSA

PROMUEVEN CULTIVOS DE EXPORTACIÓN DE FREJOL CARIOCA, CAUCHO Y OTROS EN LA ZONA DE ALTO HUALLAGA

Gestión viene siendo realizada por la congresista Carmen Omonte, la Dirección Regional Agraria y exportadores

La Congresista Carmen Omonte presidenta del Grupo de Trabajo de Seguimiento de las Políticas Públicas de Desarrollo Alternativo y Lucha Contra las Drogas en el VRAEN y el Alto Huallaga, de la Comisión de Defensa, Orden Interno y Lucha Contra las Drogas; preocupada por la difícil situación económica por la que vienen atravesando los productores agrarios y población de la zona del Alto Huallaga específicamente de la zona del Monzón, ha considerado pertinente promover la siembra de cultivos alternativos de exportación como: el frejol carioca, frejol canario, frejol de palo, maíz morado y la shiringa (árbol de caucho).

En ese sentido, en el mes de marzo se coordinó con la dirección regional agraria de Huánuco para que evalúe las posibilidades técnicas de siembra de los productos, además de realizar una reunión de trabajo con los productores de Aucayacu y del Centro Poblado de Sachavaca - Monzón a fin de que de manera directa los exportadores propongan las posibilidades y negocios de siembra y compra de los productos para ser vendidos en el mercado internacional.

En ese sentido los días 22 y 23 de junio en la localidad de Aucayacu y Sachavaca, se tuvo una reunión de trabajo que contó con la presencia de la congresista huanuqueña como gestora del evento, el representante de la empresa exportadora G&C. Corp, un representante de la dirección regional agraria, como aliado estratégico, la asociación de productores, agricultores, pobladores y autoridades de la zona.

Luego de la exposición del empresario exportador, que causó muchas expectativas, conjuntamente con la institución de agricultura y los productores se comprometieron a desarrollar parcelas demostrativas en diferentes pisos ecológicos de ambas localidades para lo cual la empresa G&C Corp. aportará con la semilla, el proceso de cultivo y el traslado a las empresas compradoras a fin de que estos productos sean evaluados y calificados, en tanto que el productor se comprometió con la mano de obra y la dirección de agricultura con el monitoreo y seguimiento hasta la producción final.

Asimismo, los productores se comprometieron a alcanzar muestras de otros cultivos de la zona a fin de que el exportador evalúe la posibilidad de siembra y compra y se masifique su producción para la exportación. Los productos son: frejol canario de diferentes variedades, la stevia, sachá inchi, shiringa de variedades nativas y modificadas, resina del árbol de leche, etc.



Lima, junio de 2013